
RESULTADOS EVALUACIÓN FAMILIAS

CENTRO: CEIP Bilingüe Ciudad de Mérida

PROFESOR COORDINADOR: Juan Antonio Rincón Carballo

FECHA: Junio 2021.

A continuación se exponen las gráficas de la encuesta realizada a las familias en

relación a las charlas recibidas.

Leyenda para la interpretación de las gráficas: 1 “Muy poco” - 5 “Mucho”.
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ANÁLISIS DE LAS PREGUNTAS CUALITATIVAS

Indique las ventajas que ha encontrado en la formación que acaba de terminar.

★ La formación recibida se puede aplicar tanto en la familia como en la escuela.

★ Se han tratado temas de mucha relevancia social y actualizados.

★ El formato online ha facilitado mucho el acceso a la formación. Son temas de

actualidad a los que se enfrentan los hijos a diario, se han facilitado

herramientas para poder ayudarlos.

★ Conocimiento de las bondades y peligros de las tecnologías.

★ La formación aporta nuevas estrategias para aplicar en la gestión del uso de

los recursos digitales.

★ Esta formación guía y acompaña en la educación de los hijos.

★ Claridad en las ponencias realizadas.

Indique los inconvenientes que ha encontrado en esta formación.

★ Incompatibilidad con los horarios de las ponencias.

★ Falta de contacto físico debido a la Covid-19. Frialdad en las relaciones de

los participantes.

★ Más formación práctica: Sería interesante conocer cómo funcionan los juegos

o aplicaciones que usan los menores.

★ “No sentirme analfabeta tecnológica con respecto a algunos temas”.

★ Se tratan temas difíciles y complejos.

★ Fallos tecnológicos de las videollamadas.
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Añada cualquier reflexión o comentario sobre cualquier otra cosa que considere de

interés:

★ “Felicitar la labor del coordinador. Todas las sesiones han estado muy bien

moderadas, se han podido resolver todas las dudas. Los temas escogidos

han sido todos muy interesantes. Los ponentes muy preparados y cercanos.

Mis felicitaciones y enhorabuena por el gran trabajo realizado”.

★ “Hacer sesión con nuestros propios dispositivos. Deberían participar más

familias en el programa”.

★ “Son mejores las sesiones presenciales”.

★ “Son temas interesantes y toda la ayuda que tengamos para estar

preparados hay que aprovecharla, gracias”.

★ “Sería conveniente continuar con la formación el curso que viene, toda

formación es poca”.

En Mérida a 18 de junio de 2021

Firmado: Juan Antonio Rincón Carballo

El coordinador del programa
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